

# Sternstunde des Sports



Der Vorsitzende der Handballabteilung des ETB Schwarz Weiß Essen, Stefan Marschner, nahm aus den Händen von Gerd Kämpkes, stellvertretender Vorsitzender des Essener Sportbundes, und Heinz-Georg Anschott, Vorstandsvorsitzender der Geno Bank, die Auszeichnung entgegen.

Für eine ganz besondere Art von Sportgeist zeichnete die Geno Bank Essen die Handballmannschaft des ETB Schwarz Weiß Essen mit dem „Großen Stern des Sports“ in Bronze aus: Seit 2008 existiert dort ein Team mit geistig behinderten Menschen. Als erster Verein in NRW hat der ETB dieses erfolgreiche Team, das sich in der Vergangenheit mehrfach gegen

reguläre Mannschaften behaupten konnte, zum regulären Ligabetrieb angemeldet. Dieses Engagement würdigte die Bank mit dem Hauptpreis in Höhe von 1.000 Euro. Auf Platz zwei landeten das Projekt „Mädchenfußball an Grundschulen“ der SG Essen-Schönebeck sowie die Turnvereinigung Holsterhausen für ein Projekt zur Aktivierung Demenzkranker.